

Cada 1° de Octubre, se celebra el Día Nacional del Cacao iniciativa propuesta por la Fundación Nuestra Tierra, para reconocer el laborioso trabajo del campesino venezolano, que estuvo respaldada por 23.260 firmas que fueron recibidas por la Asamblea Nacional y que por unanimidad parlamentaria fue aprobada el 2 de Diciembre de 2014. De inmediato comenzaron a movilizarse para conseguir la promulgación del Día Nacional del Chocolate, satisfacción que alcanzaron en plena IV Edición de la Expoferia Internacional del Cacao en el Poliedro de Caracas cuando contabilizaron la rúbrica número 20 mil, hazaña que los hizo viajar por casi toda la nación buscando esas firmas para el respaldo de esta efemérides.